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LE SAINT-MAURICIEN 

Le mot du Maire 
 

Malgré des conditions sanitaires 

toujours compliquées, l’équipe 

municipale continue d’avancer sur 

ses projets. La Boxy, superette 

connectée, vient d’être installée 

sur un tout nouveau parking. Elle 

est déjà bien utilisée par nombre 

de nos concitoyens.  

D’autres services vont bientôt voir 

le jour (une esthéticienne mobile, 

une infirmière pour la rentrée de 

septembre…). 

Nous venons de déposer un dos-

sier de demande de subvention 

pour notre projet de vidéoprotec-

tion de la commune, ce qui nous 

permettrait de lutter non seule-

ment contre les méfaits et dégra-

dations faites, mais aussi contre 

les dépôts sauvages toujours trop 

nombreux. 

Nous clôturons notre année 2020 

sur une situation financière qui 

reste toujours équilibrée. 

Le budget 2021 va être travaillé et 

présenté au vote du CM d’avril. 

La Covid est toujours présente et 

les variants se déploient. Les vac-

cinations ont démarré et je sais 

que cela n’est pas simple pour 

certains d’entre vous. Notre 

C.C.A.S. met en œuvre tous les 

moyens à sa disposition pour vous 

aider mais ce n’est pas chose fa-

cile. Mais nous ne lâchons pas ! 

Nous vous remercions de votre 

contribution dans la lutte contre 

ces virus par votre attitude res-

ponsable et solidaire.  

 

 

Bien à vous               

    Votre Maire, William Berrichillo 

Imprimé à la CCPL 

Les délibérations du Conseil Municipal  
extraordinaire du 26 février 2021 
14 présents et 3 pouvoirs 

L’ordre du jour :  
 Demande de subvention au FIPD dans le cadre de la mise en place d'un 

système de vidéoprotection sur l'ensemble du territoire de la commune 

Le conseil donne son accord pour l’installation d’un système de vidéoprotection et faire la de-
mande de subvention associée. 

 Délibération adoptée à l’unanimité 
 

 Compte de gestion et compte administratif 2020 budget communal 

 Délibération adoptée à l’unanimité 

 

 Affectation du résultat 2020 budget communal 

 Délibération adoptée à l’unanimité 
 
Ajout d’une délibération validée en début de séance : 

 Élection de 2 suppléants au syndicat des transports de Dourdan 

Les 2 suppléants retenus sont : David Martins et Dominique Martini 

 Délibération adoptée à l’unanimité 
 

 Informations diverses : 
  

   Reprise de la collecte des déchets verts 

le Jeudi 4 mars ! puis tous les 15 jours. 

(semaines impaires) 

Résultats       
budgétaires  

Recettes Dépenses 
Résultats de l'exercice 

2020 

Investissement 307 939.60 221 272.76 86 666.84 

Fonctionnement 1 217 988.32 1 079 834.43 138 153.89 

Résultats de   
clôture 

Résultats de 
clôture 2019 

Part affectée à 
l'investissement 
exercice 2020 

Résultats de 
l'exercice 2020 

Résultats de  
clôture 2020 

Investissement -68 374.53  86 666.84 18 292.31 

Fonctionnement 317 671.03 263 127.37 138 153.89 192 697.55 

Total 249 296.50 263 127.37 224 820.73 210 989.86 

001 Solde d’exécution reporté   18 292.31 

1068 Excédent de fonctionnement capitalisé 150 000.00 

002 Résultat de fonctionnement reporté    42 697.55 
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Les numéros d’urgence :  
   SAMU  ………………...15       Gendarmerie   …………...…..17  
   Sapeurs Pompiers  ......18       N° d’urgence européen   ….112 

   Numéro astreinte C.C.A.S.   ……………………………………06 49 48 74 60 

Mutuelle 

Chenilles pro-
cessionnaires 

Vous le savez, depuis le début de l’année, nous vous proposons une mutuelle communale. La 

situation sanitaire ne nous permet pas d’organiser une réunion publique afin de vous présenter 

son fonctionnement, son offre et ses avantages. Toutefois, si vous êtes intéressés ou avez be-

soin d’un conseil sur ce sujet, n’hésitez pas à contacter le C.C.A.S. qui vous mettra en relation 

avec l’association ACTIOM qui gère ce service. 

Équipement de 
notre service 
technique 

Marquage D27 

Boxy 

En décembre dernier, les services départementaux sont intervenus pour refaire les marquages au 

sol sur la D27 à la Belle Etoile. L’objectif est, avec ce nouveau tracé plus étroit, de limiter la vitesse 

des véhicules. Si les bandes blanches sont parfaitement visibles, l’application de la peinture sur 

les zones jaunes, à une température trop basse, fait que celles-ci sont partiellement effacées. 

Elles seront refaites dès que la météo le permettra. 

Voilà près de deux mois que l’on vous en parle. 

Elle est enfin arrivée… Pour profiter de ce mini-

market autonome vous devez installer une appli-

cation sur votre smartphone. Nous cherchons à 

mettre en place une solution alternative pour les 

personnes n’en ayant pas. Rassurez-vous aussi, 

nous allons installer des bardages sur le container 

afin de mieux l’intégrer dans son environnement. 

Nous sommes aussi en relation avec des produc-

teurs locaux pour y distribuer leurs produits (œufs, 

miel,…). 

Le printemps n’est plus très loin et les températures remontent. C’est le moment de vérifier vos 

pins et les éventuelles installations de chenilles processionnaires. En effet, elles sortent de leur 

cocon à partir de 13-14 degrés. Pour rappel, leurs poils sont extrêmement urticants et potentielle-

ment dangereux pour nos enfants et animaux de compagnie en cas d’inhalation. 

Toujours dans l’esprit de redynamisation de notre centre-bourg, et pour vous apporter plus de 

services, une esthéticienne va venir installer son « salon ambulant » devant la Mairie une fois 

toutes les trois semaines. La première date à retenir est le 12 mars. La prise de rendez-vous se 

fait auprès de Nadège au 06 73 61 80 06. 

Esthéticienne 

En ce début d’année, nous avons changé un ancien 

tracteur trop important pour les travaux à réaliser 

pour un modèle plus petit et surtout plus polyvalent. 

Nous avons déjà pu vous en faire bénéficier lors 

des opérations de déneigement / salage du début 

du mois. 

 

 

 

 

 

Tracteur plus petit mais utilitaire plus volumineux... 

Le nouveau véhicule du service technique est dé-

sormais électrique. Plus écologique, plus écono-

mique et plus silencieux, nous y avons gagné sur 

tous les plans. 


